
 

Ministério da EducaçãoMinistério da Educação
Secretaria de Educação Profissional e TecnológicaSecretaria de Educação Profissional e Tecnológica

Centro Federal de Educação Tecnológica Celso Suckow da FonsecaCentro Federal de Educação Tecnológica Celso Suckow da Fonseca
Campus Maria da GraçaCampus Maria da Graça

ATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2024 DO CONSELHO DA UNED MARIA DA GRAÇA DOATA DA TERCEIRA REUNIÃO ORDINÁRIA DE 2024 DO CONSELHO DA UNED MARIA DA GRAÇA DO
CEFET/RJ (CONPUS) CEFET/RJ (CONPUS) 

Aos dois dias do mês de julho do ano de dois mil e vinte e quatro, às trezes horas e trinta e sete minutos, na
plataforma Conferência Web, da RNP, reuniram-se, sob a presidência do Diretor da UnED Saulo San ago Bohrer, os
membros do Conselho Diretor desta Unidade Educacional, sendo membros natos: Rebeca Cardozo Coelho, Chris ane
Rocha Pereira, Patrícia Haryella Aman no Manso, Beatriz Mar ns Teixeira e Alexandre Luiz Pereira; membros eleitos

tulares: Paulo Sérgio Rosa Fernandes e Luciana Ferrari Espíndola Cabral; membros eleitos suplentes: Marcela Stuker
Kropf, Edimando Pinheiro Cordeiro e Ana Carolina Ferraz dos Santos. Desta forma, foi cons tuído o quórum exigido
pelo ar go onze do Regimento Geral do Conselho da unidade do Sistema Cefet/RJ. As conselheiras Dayanne Amaral e
Márcia Menezes jus ficaram suas ausências, sendo subs tuídas pelas suas suplentes, as professoras Marcela Kropf e
Ana Carolina Ferraz. Pauta proposta para a reunião: 1) Aprovação da ata da 1ª reunião ordinária de 2024; 2)
Aprovação da ata da 2ª reunião ordinária de 2024; 3) Aprovação da ata da 2ª reunião extraordinária de 2024; 4)
Comissão SEPEX 2024; 5) SIPAT 2024; 6) Informes Gerais. O Presidente do Conselho saudou os presentes e jus ficou
um pequeno atraso ocorrido no horário de início devido à sua presença, junto com a Gerente Administra va,
Chris ane, na UnED Petrópolis para adquirir computadores doados para a Unidade. Saulo deu início à reunião com o
primeiro item da pauta, aprovação da ata da 1ª reunião ordinária de 2024. Como nenhum conselheiro manifestou
objeções ou acréscimos ao texto apresentado, a ata foi aprovada por unanimidade. Da mesma forma, foram
aprovados por unanimidade o segundo e terceiro itens da pauta, aprovação da ata da 2ª reunião ordinária de 2024 e
aprovação da ata da 2ª reunião extraordinária de 2024. O conselheiro Jair Medeiros Júnior acessou a reunião após a
aprovação das atas e, portanto, não par cipou das votações. O Presidente do Conselho passou a palavra para a
Gerente Acadêmica, que abordou o quarto item da pauta, Comissão SEPEX 2024. Rebeca explicou que a comissão
organizadora da SEPEX da UnED deveria ser logo definida, devido à proximidade das férias docentes, para que as
reuniões de planejamento pudessem ser agendadas logo após o retorno; informou que já havia entrado em contato
com as coordenações para que indicassem representantes para a comissão; explicou que ela faria parte da comissão,
como Gerente Acadêmica, junto com os cursos de Ensino Médio, de Manutenção Automo va, Automação Industrial,
Segurança do Trabalho, Sistemas em Energias Renováveis e Sistemas de Informação, sendo seus representantes,
respec vamente, os professores Patrícia Haryella, Éden Rodrigues, Jair Medeiros, Roberto Rodrigues, Alexandre
Pereira e Diego Castro; prosseguiu falando que as professoras Ana Carolina Ferraz e Luciana Cabral também
par cipariam como representantes de extensão e pesquisa, junto à servidora Arlene Trindade, lotada na Seção de
Ar culação Pedagógica (SAPED); acrescentou que enviaria, ainda naquela semana, um e-mail para a Direção da UnED
solicitando que os representantes mencionados fossem devidamente portariados; falou sobre a possibilidade de
incluir uma a vidade relacionada aos egressos e que posteriormente entraria em contato com as coordenações para
indicação de estudantes para que par cipassem da a vidade. Ana Carolina perguntou sobre a possibilidade de ter
um sábado le vo na programação da SEPEX. Rebeca respondeu que a semana de extensão ocorreria entre os dias
quatorze e dezenove de outubro. Dando prosseguimento ao quinto item da pauta, SIPAT 2024, Saulo explicou que o
evento não estava inicialmente previsto no calendário acadêmico e que o conselho deveria votar a sua inclusão. A
coordenadora do curso de Segurança do Trabalho explicou como aconteceria a XII SIPAT, Semana Interna de
Prevenção de Acidentes de Trabalho, destacando sua importância para os alunos; justificou a alteração do período de
realização para o mês de agosto e fez um convite a todos para par ciparem das a vidades que ocorreriam ao longo
de uma semana. Saulo falou que as aulas do curso de Segurança do Trabalho seriam subs tuídas pelas a vidades da
SIPAT, tanto para professores do curso técnico quanto para os do ensino médio; elogiou o engajamento dos alunos e
finalizou destacando a importância do evento no calendário acadêmico. Saulo encaminhou o pedido de inclusão da
SIPAT, a ser realizada no período de doze a dezesseis de agosto, no calendário acadêmico. Como não houve objeções
dos conselheiros presentes, a inclusão foi aprovada por unanimidade. Finalizando a reunião, Saulo passou para o
sexto item da pauta, informes gerais, informando que o projeto da subestação nha sido aprovado pela Light e
convidou todos a par ciparem de uma apresentação do projeto de execução da obra pela empresa, que aconteceria
na semana seguinte. Rebeca falou que um novo calendário acadêmico deveria ser aprovado em breve, devido à
greve, e que marcaria uma reunião com os coordenadores para debater o assunto e tomar as medidas necessárias.
Luciana informou que par ciparia, no dia seguinte, do lançamento de um livro que dedicou um capítulo às ações de
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pesquisa e extensão do conjunto de projetos do “Mulheres negras fazendo ciência”; a conselheira aproveitou a
oportunidade para informar aos coordenadores presentes sobre a importância da par cipação das alunas no evento
e que enviaria um e-mail para formalizar o pedido de par cipação das estudantes diretamente envolvidas no
projeto, jus ficando suas faltas nas aulas no dia seguinte. Beatriz apresentou dúvidas sobre lançamento de faltas no
sistema, e Saulo pediu para que ela procurasse a Direção e a GERAC posteriormente para que conversassem sobre o
assunto. Rebeca sugeriu marcar uma reunião com todas as coordenações para maiores esclarecimentos sobre a
dúvida apresentada. Christiane passou mais informações sobre a reunião que ocorreria na semana seguinte na UnED,
sobre a subestação. Nada mais havendo a tratar, o Presidente do Conselho agradeceu a presença de todos e deu por
encerrada a reunião às treze horas e cinquenta e oito minutos.

Rejane Gomes Cordeiro 
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